

Échos du stand U.d.P. à l'exposition physique 84

Grâce à l'obligeance de la Société Française de Physique, qui avait mis à notre disposition un grand stand parfaitement équipé, à son exposition qui s'est tenue du 11 au 14 décembre 1984, l'U.d.P. a pu présenter une série d'expériences d'électricité et d'électronique, du collège aux classes préparatoires.

Nous tenons à remercier ici la S.F.P. pour son geste et pour l'amabilité et l'efficacité de tous les organisateurs avec qui nous avons été en rapport.

Après avoir, lors de l'exposition précédente, centré notre présentation sur l'optique, nous avons choisi cette année le thème électricité - électronique.

Quatre panneaux présentaient chacun plusieurs expériences et un panneau « historique » retraçait une rapide évolution des composants électroniques de 1920 (lampe triode) à nos jours (microprocesseur).



Les visiteurs ont été nombreux :

- professeurs et élèves-professeurs qui repartaient avec une documentation sur les expériences,

- élèves de lycées ou de collèges, seuls ou accompagnés d'un professeur ou d'un parent,
- visiteurs, dont certains étrangers, ou exposants qui venaient voir où en était l'enseignement de la physique en France.

Les demandes d'explications et les échanges de points de vue ont été nombreux.

Les exemplaires de bulletin que nous présentions ont disparu comme neige au soleil et des adhésions ont été enregistrées sur le stand.

Nous pensons que de telles manifestations sont très bénéfiques pour le rayonnement de notre union, et même pour la connaissance de son existence puisque nous avons pu constater, avec regret, que quelques professeurs en exercice, peu nombreux, ne la connaissaient pas.

Le bureau de l'Union des Physiciens tient à remercier M. B. ROULET qui a entièrement organisé le stand (conception et réalisation des expériences) et a assuré la permanence durant les journées de l'exposition.

**LES ACTES DES JOURNEES
« INFORMATIQUE ET PEDAGOGIE DES SCIENCES PHYSIQUES »
DE POITIERS**

Tous les participants de ce Congrès ont reçu les Actes de ces Journées.

L'Union des Physiciens se propose de publier une seconde édition de ces Actes et ouvre pour cela une souscription. La publication est prévue au cours du premier semestre de l'année 1985.

Les personnes intéressées peuvent écrire à :

La Commission informatique U.d.P.,
44, boulevard Saint-Michel, 75270 Paris Cedex 06

en envoyant 50 F + 20 F de frais de port, sans oublier leur adresse !

Voir le sommaire de la brochure dans le B.U.P. n° 670 page 565.